

La Havane bat l'UES Salvador en football en salle



Les footballeurs de La Havane, ont battu l'équipe salvadorienne UES Salvador, en football en salle, ce vendredi 10 juillet à La Havane.

L'équipe cubaine a pris l'initiative de faire une demande de match contre les Salvadoriens.

Les joueurs de La Havane ont continué à marquer des buts jusqu'à la fin du temps réglementaire.

Dans les dernières minutes de jeu, l'équipe cubaine a marqué un but supplémentaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/31590-la-havane-bat-lues-salvador-en-football-en-salle>



Radio Habana Cuba